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FECHA: Febrero 27 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Conductora burló a la muerte” 

Criterio “Usan corrales como salones de enseñanza”  

 “Caen 5 polis en operativo federal”  

 “Sanciones para gasolineras que no calibren bombas”  

 
“Fuerte inversión para la huasteca”  

 “Inversiones históricas”  

 
“No circula”  

El Independiente “Se impactaran contra dos horas de estacionamiento gratis”  

La Crónica “Inyección de recursos en la huasteca”  

 
“Cometen fraudes… y nada”  

 
“José Narro: dejen cargo si quieren ir al 2012”  

 

“No circula”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

Milenio-“Que candidatos busquen partido”: El magistrado del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEE), Guillermo 
Mejía Ángeles, consideró al igual que el consejero presidente, Daniel Jiménez Rojo, que los candidatos independientes 

deberían buscar un partido político para ser postulados y “canalizar su inquietud, energía e interés en buscar un partido”. 

En la víspera, Joaquín García Galván y Eduardo Quiroz, aspirantes sin partido a la alcaldía de Pachuca, denunciaron al 
magistrado presidente, Daniel Jiménez Rojo ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, “por violentar sus derechos 

políticos”.  Lo anterior a raíz de que el presidente del IEE declaró -aunque después se desmintió- que las candidaturas 
independientes eran “una pérdida de tiempo” y sugirió a los dos aspirantes independientes buscar un partido político, pues 

en un régimen partidista, dijo, esa es la única vía para acceder al poder. Aunque sobre el magistrado presidente se ha 

iniciado una demanda, el consejo del IEE Guillermo Mejía consideró que al igual, los partidos políticos son la única vía para 
ser elegidos en un cargo público. A diferencia de Daniel Jiménez, el consejero del IEEH manifestó que las candidaturas 

independientes no son una pérdida de tiempo, sólo que el sistema político-electoral en México impide su participación 
formal en un proceso electoral. “Creo que los ciudadanos a través del sistema político que tenemos, tienen que buscar 

espacio en un partido político para ser postulados, en nuestro sistema político no se consideran las candidaturas 

independientes, por eso no pueden participar en un proceso electoral”. Por lo cual, el funcionario electoral sugirió a los 
candidatos ciudadanos “canalizar su energía, inquietud y sobre todo su interés en buscar en los partidos la posibilidad de 

participar, si lo hacen así no es perder el tiempo, es buscar una candidatura de acuerdo con el sistema de partidos y 
político electoral”. A su juicio, en México hay personajes que impulsan la validez jurídica de las candidaturas 

independientes, “hay una corriente muy fuerte que está impulsado esas reformas, pero tendremos que esperar a que el 
Congreso cambie las reglas del juego y entonces existan las candidaturas ciudadanas”. De acuerdo con el magistrado, en 

Hidalgo existen ciudadanos sin partido que tienen la suficiente preparación para hacerse cargo de un puesto público. 
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“Desde el punto de vista de la participación política yo creo que sí hay gente preparada para hacerlo”.  Hace unos días, las 

dirigencias estatales del PRI, PAN y PRD rechazaron apoyar a candidatos ciudadanos para las alcaldías de Hidalgo mientras 

no sean abanderados de alguno de estos institutos políticos, pues aún no está regulada la figura de esta candidatura por la 
Ley Estatal. El dirigente del Revolucionario Institucional, Omar Fayad Meneses, señaló que las candidaturas ciudadanas 

obedecen a la crisis que viven actualmente las instituciones políticas. (Ángel Cabrera, página 10) 

Milenio-Oposición impugna la elección: Al no acreditar el perfil ni la imparcialidad adecuados para el cargo, dirigentes 
de partidos de oposición asentados en Tula anunciaron que impugnarán la designación como consejero municipal electoral 

del priista y líder del sindicato de jubilados petroleros, Ángel Gardoza López, y solicitarán su remoción al Instituto Estatal 
Electoral (IEE). Militantes de estos institutos políticos refirieron que sus representantes partidistas acreditados ante el 

Consejo Electoral Municipal, comenzarán los procesos de impugnación respectiva. Declararon que Gardoza López, no puede 
ocupar el puesto electoral mencionado, al haberse desempeñado muchos años como operador político del PRI. 

Argumentaron que el señalado, está imposibilitado para ocupar un espacio en la oficina electoral local, al ser en la 

actualidad el presidente de los jubilados del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana (STPRM), 
adscritos a la Refinería Miguel Hidalgo de Tula. “(Gardoza) se ha distinguido como militante activo del PRI, por lo que su 

estancia en el órgano electoral, pone en riesgo los principios de imparcialidad suficientes”, detallaron. Afirmaron que 
buscan la salida de Gardoza, a fin de evitar que se “impugne y manche” la elección estatal del 3 de julio próximo, que 

servirá para renovar los ayuntamientos en Hidalgo.  (Radamés Salanueva, página 13) 

Síntesis-Instala IEE consejos en municipios: De acuerdo a lo establecido ene! calendario electoral del IEE para 
proceso de elección de presidentes municipales del 3 de julio, desde el fin de semana comenzó la instalación de los 

Consejos Municipales, actividad que deberá culminar con el inicio de la presente semana. Al respecto el presidente 
consejero del Instituto Estatal Electoral, Daniel Rolando Jiménez Rojo, apenas la semana pasada de manera unánime los 

Consejeros Electorales, y con el consenso y el acuerdo de los siete Partidos Políticos acreditados ante el IEE, se aprobó la 

lista de los Consejeros Electorales Municipales y las Estructuras Técnico-Administrativas para los 84 municipios. Tras 
reiterar que se trata de las estructuras que serán coadyuvantes con la organización de los comicios en los municipios, el 

funcionario electoral aseguró que estos fueron electos luego de un riguroso esquema de concurso de al menos diez 
personas por propuesta, lo que garantiza la legalidad de su selección. "Para el efecto del desarrollo y vigilancia del proceso 

electoral municipal, el IEE contará con un órgano desconcentrado denominado Consejo Municipal Electoral, que se 

integrará con tres consejeros electorales propietarios, los que contarán con voz y voto; y, tres consejeros suplentes en 
orden de prelación determinada previamente". Consejos municipales: Los Consejeros Electorales Municipales de las dos 

principales ciudades son: En Pachuca los propietarios son lssac Villaseñor García, Covadonga Prieto Peláez y Madeleine 
Montiel Sánchez, en tanto que los suplentes son Salvador Martínez R, Erasmo Malpica O. y Gabriela Gómez M. O En 

Tulancingo los consejeros propietarios son Erik Reyes Ramírez, Gustavo Gress López y Elizabeth Ardan() Loyola, y como 
sustitutos Anabel López G, Salvador Ríos H. y Fernando Huerta H. (Jaime Arenalde, página 04) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Sol de Hidalgo-A Francisco Xavier le interesa la alcaldía de Tulancingo: El senador Francisco Xavier Berganza 
Escorcia declara que sí le gustaría competir por la presidencia municipal de Tulancingo, siempre y cuando encabece un 

ambicioso y muy grande proyecto en el que ya trabaja. El político, militante del Partido Convergencia, creé que "lo que 

tenemos que buscar son perfiles que lleguen no a romper, ni con visera, y ver qué está mal, sino ver qué haremos para 
bien". Entrevistado al término del sexto informe de actividades de Laura Vargas al frente del DIF estatal, asienta que en el 

terreno electoral por venir, "lo único que me preocupa es que tengamos un escenario óptimo". Como senador de la 
República, precisa que necesita sentarse a dialogar con los dos gobernadores, el electo Francisco Olvera, y el constitucional 

en funciones, Miguel Osorio, para refrendar un pacto realmente de ayuda. "Debemos coadyuvar a que las cosas vayan 

bien, más allá de llegar con dolencias absurdas", comenta al tiempo de aclarar que mantiene "una relación de respeto con 
los dos, y espero que continúe de esa manera". Francisco Xavier Berganza establece que sí está en su ánimo ir por la 

alcaldía de Tulancingo. "Debemos trabajar juntos, más allá de diferencias políticas, para hacer un buen trabajo". "En lo 
personal podré estar en contra de cositas, pero los temas superficiales o absurdos de colores o partidos, los dejé atrás hace 

mucho tiempo", añade. A la presidencia municipal de Tulancingo, subraya, no le gustaría llegar por llegar.  "Sí vamos, por 
supuesto. Trabajamos en un proyecto ambicioso, muy grande, porque si vas a dar un paso de esos, tendrá que ser uno 

radicalmente importante. No puede ser lo contrario", concluye el entrevistado. (redacción, Ojo Política) 

Independiente-Lamenta Juan C. Robles fallo del TEPJF; vaticina triunfo panista en Pachuca: El presidente del 

comité directivo municipal de Pachuca del Partido Acción Nacional (PAN) Juan Carlos Robles lamentó la valoración que dio 
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el Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) a la impugnación de la elección estatal, por lo que 

adelantó un triunfo albiceleste contundente en Pachuca para que no llegue a tribunales. "Para que no llegue a ese nivel 

donde se mueven intereses de otro tipo, vamos a ganar Pachuca contundentemente para que el PRI no se atreva ni a 
impugnar su derrota", advirtió.  Al respecto, agregó que siguen en trámites para llegar a un acuerdo con el PRD sin 

embargo, su partido se encuentra listo para enfrentar al PRI en la próxima jornada electoral municipal. Robles Acosta 
aseguró que siguen en pláticas para conformar la coalición, sin embargo, considera que el candidato debe emanar de su 

partido político por la importancia y peso electoral que tienen sobre el partido del sol azteca. Por su parte, el vocero del 

PRD estatal Marco Antonio Rico comentó que ya casi es un hecho la alianza entre ambos partidos y sólo falta definir el 
método de selección del candidato. Gálvez obtendría residencia Por otra parte, la ex candidata al gobierno del estado de 

Hidalgo Xóchitl Gálvez Ruiz confió en que este lunes recibirá su carta de residencia en Pachuca, tras solicitarla el pasado 
viernes, día que le fue negada. La solicitud la realizó el viernes cerca de las 13 horas, tras acudir a su módulo del Instituto 

Federal Electoral (IFE) donde le otorgaron su credencial de elector que garantiza el ejercicio pleno del voto. Los servidores 
públicos municipales aseguraron que la petición de la ex candidata se resolverá el 28 de febrero, sin embargo como 

adelantó en la conferencia de prensa que realizó el jueves pasado "seguramente le van a sacar a darme mi constancia de 

residencia". Cabe recordar que con esa constancia y la credencial para votar acreditaría los requisitos básicos para competir 
por la presidencia municipal de la Bella Airosa, posición que dijo no interesarle por el momento, aunque aclaró que no se 

descarta. Dijo que primero se deben conformar las alianzas electorales. (Miguel Ángel Carrasco, página 02) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Independiente-Aprueba IFE tiempos en radio y Tv para autoridades electorales: El Consejo General del Instituto 

Federal Electoral (IFE) aprobó, en sesión extraordinaria, la asignación de tiempos en radio y televisión para autoridades 

electorales del estado de México, Hidalgo y Nayarit, a fin de cumplir con sus actividades en los procesos comiciales locales 
de 2011. Determinó que para el IFE, así como cada uno de los institutos electorales locales corresponde un promedio de 14 

minutos con 24 segundos en la etapa de precampaña; 19 minutos con 12 segundos en intercampaña; 12 minutos en 
campaña y 19 minutos con 12 segundos en el periodo de reflexión y día de la jornada electoral, que tendrá lugar el 3 de 

julio próximo. Mientras, a los tribunales electorales mexiquense y de Hidalgo, así como a la Fiscalía Especializada para la 
Atención de Delitos Electorales (Fepade), se asignó un promedio de 3 minutos con 36 segundos en la etapa de 

precampaña; 4 minutos con 48 segundos en intercampaña; 3 minutos en campaña y 4 minutos con 48 segundos en el 

periodo de reflexión y día de la jornada electoral. De igual forma el consejo recibió, de la Junta General Ejecutiva, el 
informe anual de actividades 2010 y el correspondiente al último trimestre de ese año; y determinó que no procedía la 

petición del Partido Estatal de Baja California, para contender la elección de diputados y senadores en el proceso electoral 
federal 2011-2012, ya que sólo puede participar en comicios locales. También, en acatamiento a una sentencia del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró improcedente la petición del ciudadano Héctor Montoya 

Fernández, para registrarse como candidato a presidente de la República, al establecer que su planteamiento no está en la 
temporalidad que prevé la ley en la materia. Más adelante, validó el nuevo reglamento de sesiones y funcionamiento de las 

comisiones de vigilancia del Registro Federal de Electores (RFE), que contiene las normas para regular el desarrollo de las 
reuniones de las comisiones locales distritales de vigilancia de esta instancia de trabajo del IFE. El consejero electoral 

Francisco Guerrero, presidente de la comisión del RFE, consideró que este nuevo documento es de gran trascendencia, 

porque permite hacer más eficaces y eficientes los órganos de vigilancia. Del 1 al 31 de enero del año en curso se 
recibieron 26 solicitudes de registro como agrupaciones políticas nacionales. En un plazo de 60 días naturales resolverá la 

procedencia de las mismas. (redacción, página 05) 

P L A N O        E S T A T A L  

Independiente-Acatará Hidalgo decreto federal para desaparecer tenencia: FOR: Hidalgo acatará el decreto 

federal de desaparecer el pago de tenencia a partir de 2012, aseguró el gobernador electo José Francisco Olvera Ruiz, 
quien anunció que promoverá al interior de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) medidas compensatorias 

para resarcir el boquete fiscal de dicha medida. El próximo jefe del ejecutivo estatal expuso que la solución sobre cómo 

subsanar el hueco financiero, es un asunto pendiente que se debe abordar de manera urgente dentro del organismo.  "La 
desaparición del impuesto no es una situación que tenga que ver con la voluntad de los estados, por decreto federal 

desaparece en 2012 y eso no tiene remedio, el problema es que no se han establecido mecanismos de compensación", 
insistió. Por ello reiteró que asumirá una activa participación dentro de dicha asociación, a fin de buscar alternativas viables 

mediante una estrecha coordinación con los gobiernos de otros estados. La eliminación de la tenencia es un asunto que los 

gobernadores, obligadamente, tendremos que abordar en la Conago y en ese sentido establecer junto con el gobierno 
federal el esquema preciso de coordinación fiscal, abundó. En días pasados, el gobernador de Colima, Mario Anguiano 
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Moreno, declaró que la Conago había perdido efectividad, razón por la que se debían replantear los objetivos de dicho 

órgano.  Cuestionado al respecto, el mandatario electo respondió que la Conferencia está diseñada para atender problemas 

comunes de los estados. "El tema de la tenencia es una dificultad común y por eso habremos de enfrentarla en el escenario 
referido". Francisco Olvera Ruiz rendirá protesta como gobernador constitucional de Hidalgo el próximo 1 de abril, una vez 

que los magistrados adscritos a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación validaron el 
miércoles pasado la elección del 4 de julio de 2010. (Gerardo Neria, página 05) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Caen cinco policías ligados al narco en dos municipios: Un total de cinco elementos policiacos, dos mandos 
de Seguridad Pública de Huejutla y tres de la Policía Estatal de Hidalgo, fueron detenidos por presuntos nexos con el 

crimen organizado. De acuerdo con reportes de la Policía Federal se realizó la primera detención desde el jueves pasado, 
del director de Seguridad Pública del municipio de Huejutla de Reyes, Leodegario Osorio Islas y el subdirector Sergio 

Hernández Hernández. En tanto, el viernes, otros tres elementos estatales al parecer del grupo Fuerza de Tarea, también 

fueron detenidos por la Policía Federal (PF), en las inmediaciones de la zona de Pachuquilla, Mineral de la Reforma, 
presuntamente por brindar protección al crimen organizado, motivo por el cual fueron trasladados a las instalaciones de la 

Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO) en la ciudad de México para continuar 
con las indagatorias.  En primera instancia, el ayuntamiento de Huejutla de Reyes se deslindó de los hechos y al mismo 

tiempo aclaró que el ex director cumplió con los requisitos para ocupar el cargo de director de la policía municipal de 

aquella región. Al mismo tiempo el alcalde Alejandro Nava Soto emitió un comunicado en el cual aprobó que se realicen las 
investigaciones correspondientes para determinar si realmente ofrecía protección a la delincuencia organizada o no y 

cumplir con lo que marca la ley en caso de confirmar los delitos por los que se le acusan. El edil aseguró que las funciones 
de la corporación continuarán con normalidad con el objetivo de salvaguardar la integridad de la ciudadanía en la 

demarcación en lo que concluyen las investigaciones de las fuerzas federales. Ante los hechos registrados, la Secretaría de 
Seguridad Pública de Hidalgo se ha reservado emitir noticia alguna sobre los sucesos, incluso los nombres de los policías 

estatales detenidos, hasta que concluyan las averiguaciones de parte de sus homólogos federales, para después brindar 

información sobre las detenciones. En 2010 fuerzas federales y militares de la 18 zona militar acudieron al mismo municipio 
y detuvieron a varios funcionarios, así como a nueve sujetos más por presuntos nexos con el crimen organizado. En aquella 

ocasión, los elementos descendieron de las unidades con pasamontañas y armas de grueso calibre para efectuar cateos en 
domicilios particulares que se ubican en las colonias Aviación Civil, Tahuizan, Centro, Valle del Encinal y Jericó. Además de 

la participación de elementos abordo de unidades, arribaron tanquetas blindadas e incluso tres helicópteros de la Policía 

Federal con francotiradores. Durante las revisiones fueron decomisados vehículos de lujo, entre los que se encuentra una 
camioneta Hummer, una Tahoe, así como camioneta Van.  (redacción, página 29) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Ya entreguen el PRD a AMLO, dice Cárdenas: Para solucionar los conflictos del PRD, Andrés Manuel López 

Obrador debe asumir la presidencia del partido porque “quienes en alguna forma generan la crisis también son los que 

tienen en sus manos resolverla”, aseguró Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. Señaló que al dirigir el partido, López Obrador 
“será el más obligado a decidir las candidaturas que están pendientes en el PRD, tanto en el Estado de México como la 

presidencial en 2012”. Al presentar su libro Sobre mis pasos, en la 34 versión de la Feria del Libro del Palacio de Minería, 
Cárdenas Solórzano reiteró que no dirigiría el partido puesto que “no soy parte del conflicto, me parece por eso que lo más 

saludable es poner a disposición de Andrés Manuel el partido y que él pusiera orden, que lo reorientara”. Planteó que se 

puede “buscar una figura válida y él (López Obrador) puede encabezar el PRD para dejarlo todo planchadito y se 
terminarían los conflictos y las confrontaciones dentro del partido”. Explicó que en el PRD se puede hacer una reforma a los 

estatutos, porque actualmente se impide a los ex presidentes del partido asumir de nueva cuenta la dirigencia.—¿Por qué 
confiar en Andrés Manuel López Obrador?— se le preguntó.—Porque tiene capacidad y esto haría que ya no hubiese una 

disputa por la dirección del partido y, seguramente, sería el más obligado a, en una forma totalmente democrática e 

imparcial, decidir las candidaturas que están pendientes en el PRD, tanto en el Estado de México como la presidencial y 
otras que pudieran presentarse en el camino, la de Michoacán y otras.—¿No significa matar su aspiración a la 

Presidencia?—No estoy diciendo que se descarte de ninguna manera, pero creo que una intervención de él para arreglar la 
crisis inmediata que vive el partido puede ser muy importante.—Se ve difícil…—Hay cosas difíciles, pero a veces los 

problemas son tan grandes que demandan soluciones aparentemente difíciles.—¿No es López Obrador quien ha agudizado 
la crisis?—Por eso, quienes en alguna forma generan la crisis también son los que tienen en sus manos resolverla. 
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Consideró que el jefe de Gobierno capitalino, Marcelo Ebrard, quien también aspira a la candidatura presidencial en 2012, 

“estará de acuerdo en que Andrés Manuel tome la dirección del partido y abra la posibilidad de una forma imparcial de 

decidir la candidatura”. Cárdenas fue cuestionado por Lucero Juárez, estudiante de la Facultad de Ciencias Políticas de la 
UNAM, sobre su relación con López Obrador. “La relación con Andrés Manuel es de dos compañeros de partido, que 

tenemos puntos de vista comunes, puntos de vista divergentes, como puede suceder en cualquier partido democrático. Hoy 
al PRD podemos darle muchas calificaciones, pero finalmente quienes estamos dentro y hacemos valer nuestros derechos 

expresamos lo que queremos, lo que sentimos, lo que pensamos”, señaló.  IDN no se escinde La corriente perredista 

Izquierda Democrática Nacional (IDN) acordó que no se separará del PRD ni apoyará la consulta para definir una alianza 
con el PAN en el Edomex. Dolores Padierna advirtió que en caso de que la dirigencia pacte la unión con los panistas le 

aplicarán “castigo público” a Jesús Ortega. (Luis Velázquez, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que la élite cultural de Pachuca ya tiene en Casa Rule su sede favorita para eventos editoriales pues dicen que el 
pasado viernes se la pasaron tan bien en el ayuntamiento durante la presentación de Mil Besos, libro del escritor 

Fernando Rivera, que hasta brindis y convivió hubo, acompañado de las respectivas cubas y que hasta ceniceros les 

llevaron con eso de que no vayan a ensuciar la alfombra del edificio público. 

Que el plantón de Antorcha Campesina en el municipio de Tlanchinol va a cumplir un año de instalado frente a la alcaldía 
pues le exigen al presidente municipal que cumpla con las obras sociales que anunció. Así, la agrupación demuestra una 

vez más que tiene la voluntad y decisión de no hacer nada pues en un año pudieron haber hecho algo por su población. 

 

Que el magistrado del Instituto Estatal Electoral, Guillermo Mejía, tampoco ve con buenos ojos a los candidatos 
ciudadanos pues ya se quejó de ellos y asegura que deberían buscar un partido para postularse en lugar de desperdiciar 

sus energías y recursos en algo que, probablemente, no tenga mayor trascendencia que la de la mera anécdota.  

Que los aficionados al futbol en Pachuca, incluidos los políticos, unificaron criterios por primera ocasión desde hace 

muchos años. Al grito de ¡Fuera Marini! ¡Fuera Marini! y a través de mensajes en la red social exigen que los Tuzos 
recuperen el nivel que los mantuvo por años como uno de los mejores equipo de México y el continente. A ver si en la 

semana se les cumple su deseo. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“No tengo información de que ya hayan presentado su queja, pero tienen el derecho si se inconformaron con algún proceso 

de licitación de presentar su queja. ” 

Miguel Ángel Chávez Zavala, director general de la Secretaría de la Función Pública, sobre la licitación para la 

construcción de la barda perimetral de la Refinería Bicentenario, decisión que desagrado a la CMIC.  

“...en nuestro sistema político no se consideran las candidaturas independientes, por eso no pueden participar en un 
proceso electoral.” 

Guillermo Mejia Ángeles, magistrado del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo, quien reniega sobre la posibilidad de que 
haya candidatos independientes por la alcaldía de Pachuca. 

“...el tema de la seguridad pública es fundamental porque lo que hoy estamos viviendo en esta materia...” 
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Ramón Ramírez Valtierra, diputado federal del PRI, quien explica la agenda a tratar de la próxima legislatura local. 

 (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Desde la tarde de ayer se reanudó el cobro de estacionamiento de plazas comerciales 

pachuqueñas, debido a la interposición de un amparo… pero hay 5 millones de razones para continuar la cobranza… 
(redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Vecinos de la colonia Buenos aires en la ciudad de Pachuca han mostrado su descontento 
por los camiones de basura del ayuntamiento, quiénes en reiteradas ocasiones han dejado a las personas con sus bolsas en 

la calle, puesto que cada vez que pasan por esta colonia, precisamente entre Lázaro Cárdenas y Benito Juárez, acelera y no 
se para al llamado de la gente que quiere el servicio… (redacción, primera plana)  

 
 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 
    

 
Plaza Juárez 

 

 

 
 

 


